

NOTICIOS DEL VILLAGE DE SAN SEBASTIAN.

18 de Abril del año anterior en que se dictó la disposición para que rigiese el censo oficial.

—
De 8 a 10 de la noche hay diariamente en el café-restaurant de la Avenida de la Libertad, número 32, un concierto de piano.

—
El depósito provisional para los artículos que pagan derechos provinciales se construirá, según parece, en el solar destinado al nuevo mercado público.

—
En breve comenzarán las obras para la instalación del Juzgado de primera instancia en el edificio que ha sido de Escuelas públicas de niñas en la plazuela de las Escuelas.

Y el hospital para enfermedades contagiosas?

Cuándo se activarán y se emprenderán las obras de tan necesario e importante establecimiento?

—
Se están haciendo los estudios de un ferro-carril económico de Zornoza a Guernica.

—
Se espera que se imprima la mayor actividad á los tranvías de Navarra. No vemos la misma actividad en Guipúzcoa, donde van siendo muy necesarios.

—
No es solamente en San Sebastián donde la construcción de edificios está recibiendo gran impulso. En la importante villa de Irun hemos visto estos días que se están levantando bellísimos edificios, tendiendo las construcciones al ensanche por el camino de la estación del ferro-carril, con vistas preciosas.

—
El servicio diario de coches que se ha establecido entre esta Ciudad y Bilbao por Zarauz, Azpeitia, etc, es muy conveniente para la comunicación en-

tre la capital y pueblos de la provincia.

Si se llegara á realizar el pensamiento de establecer tranvías á los pueblos de la costa y al interior de la provincia, el movimiento entre la capital y los pueblos sería mayor.

—
El Boletín oficial de la provincia continúa publicando la rectificación del censo electoral.

—
El Sr. Gobernador civil de esta provincia saldrá en breve para su país y Madrid en uso de licencia.

—
El dia 10 del actual, á las diez de la mañana, se subastarán en la Aduana de esta ciudad varios góneros decomisados.

—
Está vacante la plaza de médico-cirujano de Gaviria, dotada con dos mil pesetas anuales pagaderas á semestres vencidos, por reparto vecinal, y además los emolumentos acostumbrados. Las solicitudes deben presentarse en la Alcaldía de dicha villa en el término de 15 días.

—
Hoy se han expuesto al público las listas de mozos comprendidos en el reemplazo próximo, las cuales estarán expuestas durante diez días para que los interesados puedan enterarse y hacer las reclamaciones que crean convenientes en la Secretaría del Ayuntamiento.

—
Con motivo de la traslación de las escuelas públicas de niñas á los locales del edificio de las de niños, situado en la calle de Peñafiorla, desde mañana se darán las clases de la Escuela dominical en los nuevos locales.

—
Dice un colega que estos días han parado en Cataluña cinco fábricas, entre ellas las importantísimas de los Sres. Batlló y La España industrial,

dejando sin ocupación á muchos obreros.

—
El movimiento comercial de Bilbao en la última semana ha sido de bastante animación, según vemos en *El Noticiero*.

—
Para principios de Enero se podrá botar al agua en Cartagena el cañonero Pilar, el primero de hierro que se construye en Cartagena.

—
La producción de carbon mineral en España fué el año 1877 de setecientas mil toneladas.

El consumo en el mismo año fué de un millón quinientas mil toneladas. La diferencia de ochocientas mil fué preciso importar de Inglaterra.

Refiere un periódico de Madrid que el miércoles último entró en una taberna de la calle del Soldado un hombre pobemente vestido y pidió un cocido de dos reales. Despues de materialmente devorarlo, llamó al dueño del establecimiento y le manifestó la carencia absoluta de dinero en que se encontraba. El tabernero promovió un altercado, llamó á la pareja de orden público y la dió parte de lo ocurrido. Los guardias condujeron al pobre hombre al juzgado de guardia, donde declaró que se encontraba desfallecido por hacer cuarenta horas que no tomaba alimento, y que entre morirse de hambre ó comerse un cocido de dos reales, aun exponiéndose á las consecuencias, optó por lo segundo.

—
Para la audición de *I Puritani* con que el tenor Gayarre ha inaugurado la temporada se han pagado las butacas del Teatro Real á diez y doce duros.

—
La fiebre amarilla está causando bastantes víctimas en Puerto-Rico según leemos en un periódico.

Los periódicos del Brasil últimamente